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Déséquilibrés.   (Pourquoi  autant  de  déséquilibrés  dans
l’islam en France ?)

 

Nouveau message reçu de la part du cabinet de Mme Marianne
Schiappa.

Bonjour.  Nos  problèmes  politico-techniques   sont  presque  résolus.
Cependant notre Très Grande Encyclopédie Schiappa contre l’islam(isme)
a encore besoin de votre aide. Notre promesse de « recenser des
définitions scientifiques pour déconstruire tous les aspects de la
propagande  de  l’islam(isme)  »  est  toujours  d’actualité  malgré  le
fiasco dans lequel nous sommes tombés.  Vous est-il possible durant 
quelques jours encore de publier quelques pages de votre Tout Petit
Glossaire Franco-musulman, juste le temps d’assurer  l’intérim ? Avec
nos remerciements, nos salutations macronasses. Marianne Schiappa.

_________

Nous n’avons pas que cela à faire, mais nous sommes de bonne
volonté. Voici donc, avec ce Tout Petit Glossaire Franco-
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musulman,  un  nouvel  exemple  des  difficultés  à  nous
comprendre  entre  Français  et  musulmans.

En français : déséquilibré

En langue musulmane : normal

 

Pourquoi comptabilisons-nous autant de déséquilibrés dans la
population musulmane, carcérale et ailleurs, en France ?

 

Les statistiques sont interdites, mais ce qui crève les yeux
des Français ne peut pas être entièrement nié ou caché, avec
ou sans statistiques.

Les observateurs ne peuvent plus se taire, la réalité et
l’évidence sont là. Dans ‘’Le Figaro’’ du 15 juillet 23, un
article  donne  la  parole  à  Pierre  BUIGUES,  professeur
d’économie à l’université de Toulouse : « La France est très
mal classée dans l’Union européenne en matière de sécurité
des biens et des personnes. En moyenne en 2016-2018, avant
la crise du Covid, la France était le deuxième pays le plus
mal placé des 27 de l’Union européenne en matière de vol
qualifié, le troisième pays le plus mal classé en matière de
vol de voitures. Le nombre de vols qualifiés en France se
situait à 150 pour 100.000 habitants contre moins de 50, en
Allemagne, en Italie, dans le nord de l’Europe et dans la
plupart des pays de l’Est!…La France est aussi le pays où il
y a le plus, en nombre absolu, d’homicides en 2020, 879 en
France, contre 719 en Allemagne, 298 en Espagne et 285 en
Italie en 2020. Si on ramène ces chiffres absolus à la
population  totale  du  pays,  la  France  apparaît  encore
davantage comme un pays violent, 12,9 homicides par million
d’habitants, 8,7 en Allemagne, 6,3 en Espagne, et seulement
4,9 en Italie, le pays de la mafia! Les homicides sont
définis par le fait de tuer intentionnellement une personne.

https://www.lefigaro.fr/actualite-france/ville-par-ville-ce-que-revele-le-palmares-de-la-delinquance-en-france-20230327
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Notons que ce taux d’homicides de la France est sous-évalué,
car  les  «agressions  menant  à  la  mort»  ne  sont  pas
comptabilisées  comme  des  homicides  en  France,  alors  que
c’est  le  cas  pour  des  pays  comme  l’Allemagne,  et
l’Espagne. » « La délinquance et la criminalité sont donc
plus élevées en France que dans les autres pays de l’UE. »

        Le  lien  entre  insécurité  ou  délinquance  et
immigration en France n’est plus à faire, il a été largement
démontré.  Dix  preuves  sur  cent  ou  mille  sont  ici
décortiquées  :
https://www.polemia.com/immigration-et-delinquance-10-preuve
s/

 

    Le témoignage  de Pierre Brochand (ex-DGSE): «Si nous en
sommes là, c’est à cause d’une immigration de peuplement
massive» paru le 06/07 dans ‘’Le Figaro’’ n’a échappé à
personne.

 

S’il fallait apporter une autre affirmation du lien entre
les émeutes de début juillet 23, suivi par le calme étonnant
du soir du 14 juillet, et le nombre de  musulmans impliqués
dans  ces  émeutes,  goûtons  cette  réponse  d’Alain  Bauer
(essayiste  et  professeur  au  Conservatoire  des  arts  et
métiers)  à  la  question  d’Alexandre  Devecchio  dans  ‘’Le
Figaro’’ du 15/07 : Pour certains observateurs, le retour au
calme est avant tout le fait des trafiquants de drogue? Est-
ce le cas?

« On peut dire que leur rôle ne peut être sous-estimé, mais,
en fait, il s’agit d’une conjonction de phénomènes. D’abord
le dégrisement des familles à l’occasion des repas marquant
la fin de l’Aïd: compréhensives de la rage de leurs enfants
après la mort de Nahel à Nanterre, elles ont été finalement

https://www.lefigaro.fr/vox/societe/attaques-au-couteau-le-nombre-d-homicides-et-de-tentatives-a-atteint-un-sommet-depuis-trois-ans-20220721
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épouvantées par l’ampleur des destructions de leur propre
espace de vie. Ensuite la réaction puissante des forces de
sécurité après un moment de sidération devant l’intensité,
la rapidité, la violence de la réaction initiale. Enfin
l’intervention tempérée, pour bien montrer leur puissance,
des criminels. »

Ainsi, l’islam est impliqué par Alain Bauer, de A à Z, dans
ce pourrissement de notre société :

Le  «  dégrisement  des  familles  »  musulmanes  fêtant1.
l’Aïd
Elles  ont  accepté  avec  compréhension  la  vengeance2.
musulmane suite à la mort de Nahel : rien que de plus
normal « Tu as bien fait, mon fils ! »
Les  musulmans  sont  épouvantés  par  l’ampleur  des3.
destructions qui les touchent (juste le temps que les
Français leur reconstruisent ces lieux sociaux sans la
moindre sanction)
Les  forces  de  l’ordre  indiquent  les  limites  à  la4.
vengeance et à la haine de la France
Les trafiquants de drogue et autres criminels liés à5.
l’islam  tiennent  leurs  troupes  et  assurent  la
continuité  du  business

Par cette analyse froide, clinique, A. Bauer prend acte que
l’islam  intervient  désormais  en  France  pour  décider  du
climat social. Et que les Français, dirigeants politiques et
peuple, se sont habitués à accepter ce fait accompli. Par
leur comportement amorphe, ils avouent qu’il est inutile de
résister, qu’il leur faut juste en tenir compte et faire
avec. La conquête se fait comme une digestion.

 

 Pourquoi cette particularité française ?

Ce  lien  entre  délinquance  et  immigration,  en  majorité
musulmane, est dû à l’histoire particulière de la France



dont  le  passé  colonial  puis  son  penchant  maladif  à  la
repentance  lui  ont  attiré  une  immigration  dévastatrice.
Notamment par son pourcentage élevé de guerriers de l’islam.
Ce  lien  entre  délinquance  et  immigration  est  ainsi
spécifique à la France : il s’agit d’un problème franco-
français,  de  politique  intérieure,  de  règlement  d’un
problème interne à la France métropolitaine, et non d’une
guerre menée par la France contre quelque pays musulman que
ce soit.

 

La question posée est alors : puisque la délinquance et la
criminalité sont plus élevées en France que dans les autres
pays de l’U. E. ; puisque le taux d’étrangers musulmans est
plus  élevé  en  France  que  dans  ces  autres  mêmes  pays  ;
puisque le taux de musulmans oscille entre 50 et 70 % parmi
les  délinquants incarcérés dans les prisons françaises ; et
puisque ces délinquants et criminels jugés en France sont
très  souvent  déclarés  ‘’  déséquilibrés  ‘’  :  quelles
pourraient donc être les causes de ce ‘’ déséquilibre’’ ?

 

La réponse des ‘’partageux’’, lorsqu’on écoute France-Inter,
lorsqu’on lit Le Monde, Libé, les communiqués du Musée de
l’Immigration  et  des  associations  dédiées  à  la
régularisation  des  illégaux  et  des  sans-papiers,  comme
lorsque s’expriment les cercles du pouvoir à ce sujet, est
socio-économique  :  «  C’est  parce  que  les  immigrés  sont
pauvres, qu’ils ne peuvent pas se nourrir suffisamment, et
que  cette  disette  crée  un  déséquilibre  hormonal  et
neuronal.   Tout  cela  est  dû  au  racisme  systémique  des
Français à l’encontre des Maghrébins, qui empêche ceux-ci
d’avoir le même accès que les autres habitants en France aux
besoins vitaux de tout humain. Blablabla…

« Ce déséquilibre est dû à l’injustice sociale, en fait aux



diverses injustices sociales cultivées en France et qui font
partie du système. Nous sommes dans un pays riche et les
Français, qui sont riches, s’emploient à conserver un sous-
prolétariat pauvre parce que musulman. Blablabla…

« Les conditions de vie en France des immigrés de culture
musulmane  sont indignes, tant dans le domaine du logement
que des autres besoins fondamentaux de la personne humaine,
les soins, l’éducation, les vacances, blablabla…

«  L’égoïsme des Français devrait être lourdement sanctionné
par  le  doublement  des  impôts.  Qu’est-ce  que  10  petits
milliards par an d’euros pour la politique de la ville alors
que nous avons tant d’immigrés à loger ? Et le Système
Universel de Soins médicaux, croyez-vous que les immigrés en
profitent tant que cela ? Et l’Education Nationale, pourquoi
ne donnons-nous pas de cours particuliers et en arabe à
chaque enfant d’immigré comme nous le devrions ? Blablabla…

«   La  misère  économique  des  étrangers  en  France,  tout
particulièrement des musulmans, est à la fois le résultat et
la cause directe de la misère humaniste des Français dont
l’égoïsme  est  largement  dominant  dans  notre  monde
capitaliste qui feint d’ignorer la chance pour une nation
comme  la  France  de  pouvoir  compter  sur  ses  immigrés
blablabla…  »

 

Or, il y a quelques autres pistes, plus réalistes, basées
sur l’observation et l’étude de la réalité, dégagées de
toute idéologie, qui nous sont proposées pour expliquer le
nombre  anormal  de  délinquants,  de  décivilisés  et  de
déséquilibrés dans cette nouvelle population d’immigrés en
France. Les générations précédentes d’Africains immigrés et
les  immigrés  non-musulmans  ne  présentaient  pas  un  aussi
grand pourcentage de délinquants et de déséquilibrés.

D’où vient donc ce déséquilibre mental de nos « chances pour



la France » ?

 

L’enfermement mental de nombreux musulmans.

Depuis tout bébé l’enfant de musulmans est coincé à vie,
même en France, pays des libertés ! Ce n’est pas lui qui
choisira son mode de vie, ses valeurs, sa philosophie, son
dieu et ses héros, son groupe de prédilection pas davantage
que  ses  libertés  de  pensée  et  d’expression  pour  son
épanouissement  personnel.

Il reçoit un prénom musulman qui le place d’office  hors de
la société des Français, mais dans celle de l’armée de
réserve de l’islam, avec un chef de guerre conquérant comme
modèle. Un prénom à vie. Ce ne sera pas simple d’en changer
par la suite s’il en avait le désir.

Le garçon est circoncis. La fille n’est plus mutilée comme
naguère, mais elle apprendra vite qu’elle n’est qu’une fille
et doit se conformer à son statut infériorisé.

La  nourriture  du  musulman  est  licite  ou  illicite.  Le
vêtement  est  musulman  ou  non.

Les piliers de l’islam sont au nombre de cinq. De même que
le nombre de prières par jour ; ils le savent tous. Mais la
plupart des Français musulmans seraient incapables de citer
les devoirs des Français envers leur patrie, envers notre
nation dite ‘’commune’’.

Alors que le devoir de conquête ou djihad est imposé à tout
musulman,  ainsi  que  celui  de  transmettre  le  coran  qui
contient les ordres de l’armée de conquête, les devoirs de
tout  Français  envers  la  France  ne  sont  plus  transmis,
enseignés, ils n’y en a plus.

 



Selon  la  doxa  islamique,  tout  musulman  doit  être  ainsi
séparé  psychologiquement  de  la  société  républicaine
française s’il veut être musulman avant d’être français. Ce
qui est en contradiction avec le discours entendu à l’école,
au travail, dans la vie. Il leur faut donc pratiquer une
importante gymnastique mentale qui peut conduire les plus
crédules à une radicalisation, un enfermement mental. Ce
séparatisme pèse sur le comportement de l’individu et le
conditionne à obéir aux ordres qu’il croit divins.

Il sait que le musulman ne peut pas vivre autrement que
soumis et qu’il doit redoubler d’attention pour ne pas se
laisser entraîner par les tentations de ce pays de mécréants
qu’il hait mais veut conquérir. La nuit du 14 juillet a été
calme,  les  émeutiers  (Kevin  et  Matéo  pour  rire)  n’ont
pratiquement  rien  cassé  :  ont-ils  obéi  aux  lois
républicaines ou bien plutôt aux ordres des imams de faire
le dos rond et de ne rien gâcher de la nouvelle stratégie de
conquête et de collaboration, qui marche du feu de Dieu ?

N’empêche, chienne de vie !

Vivement le paradis d’Allah !

Cet enfermement de l’esprit, cet emprisonnement mental du
musulman qui n’est pas sorti de ses chaînes est actuellement
travaillé plus en profondeur par @Lagardère, qui en fera une
communication ici dans quelque temps.

 

La conscience de ne vivre que dans le mensonge imposé
et imprégnant toute la vie du musulman

Le jeune musulman vivant en France, qui a testé et utilisé
ses  capacités  cérébrales  pour  apprendre  à  raisonner
s’aperçoit vite qu’il lui est interdit de raisonner sur
certains sujets tabous.



Il doit ‘’réciter’’ le coran mais ne pas aller trop loin
dans la critique de certains passages qui lui paraissent
opposés au bon sens ou qu’il sait opposés à l’histoire ou à
la science. Ses maîtres lui apprennent que le coran est
indiscutable parce qu’il est la parole de Dieu, le créateur
du  monde,  qu’il  dit  donc  la  vérité…  même  quand  c’est
manifestement faux. Par exemple lorsqu’il y est dit que
c’est l’ange d’Allah qui a dicté le coran à Mahomet, alors
que l’on sait maintenant que le coran a été écrit au moins
un siècle après les événements qu’il prétend décrire, ce qui
signifie qu’il n’y a pas de lien entre le récit coranique,
la loi de l’islam , et la prétendue ‘’révélation’’.

Le jeune musulman en France baigne dans le mensonge : il
doit faire semblant qu’il aime la France et en même temps,
préférer l’islam. Il a appris que la loi de son Dieu et de
ses  coreligionnaires  musulmans  est  prépondérante  sur  les
lois de la République, que la sharia est supérieure aux lois
françaises, mais il doit assurer le contraire pour rester à
l’école où il y a des avantages financiers. Il doit dire
qu’il est français alors qu’il apprend qu’il est avant tout
musulman et qu’il appartient à l’Oumma.

Il  doit  apprendre  à  mentir,  à  éviter,  à  feindre,  à
camoufler, à ruser, à dissimuler. Ou bien, s’il ne réussit
pas à apprendre parfaitement ce jeu de rôles, il risque
d’étouffer et de craquer. Il peut en avoir marre. Il n’est
pas fait pour cet écartèlement. Son psychique ne suit plus.

Il sait, de source sûre, par son devoir de djihad, que
l’islam est une armée qui est en conquête depuis 14 siècles,
mais il doit assurer que c’est une religion, et il doit
ajouter « de paix et d’amour », ce qui lui permet de rester
dans le pays à conquérir comme les religions en ont le
droit.

Cette  gymnastique  intellectuelle  a  des  avantages  pour
certains  esprits  :  le  développement  de  l’agilité



intellectuelle et la souplesse des adaptations. Elle a aussi
des  inconvénients  pour  d’autres  lorsqu’elle  se  mue  en
torture : lorsque ce conflit interne permanent oblige la
victime musulmane à un dédoublement de la personnalité, à
souffrir d’une  fragilité de ses vraies convictions, à un
déséquilibre précoce des plus vulnérables, à un écœurement
d’avoir à subir un tel supplice et à la haine de soi. Qui
s’extériorise  par  la  violence  sur  les  autres,  rendus
responsables de ses propres malheurs.

 

Le relativisme de la morale et des mœurs en France
pour les Français de papier

Comme  la dualité est devenue une exigence vitale des jeunes
musulmans ou des nouveaux débarqués en France (migrants),
les repères sont amenés à sauter. A qui en fait doivent-ils
obéir ?

Au coran et aux exemples des ‘’pieux ancêtres’’ razzieurs et
pillards ou au policier qui leur demande de s’arrêter au feu
rouge ?

Réponse réflexe : à leurs instincts et à Allah qui ne le
surveille pas en permanence, c’est préférable.

Puisque ce que les Français appellent « vols » ne sont en
réalité  selon  le  coran  que  des  «  butins  de  guerre  »
agréables  aux  yeux  d’Allah,  multiplions  les  butins  de
guerre ! De toute façon, les assurances dédommagent les
victimes en France. C’est bien fait quand même dans ce pays
à conquérir !

Et comme il est écrit dans le coran « Lorsque vous tuez un
infidèle en vérité c’est Allah qui le tue », les musulmans
se forgent un moral d’acier face à toute adversité provenant
d’un passage à l’acte.



D’autres ont fait bien pire, leur dit-on, et sont au paradis
d’Allah, entourés de tout ce dont on peut rêver.

 

Le devoir de combattre les mécréants qui représentent
le  mal  et  qui  seront  inéluctablement  vaincus  par
l’islam

D’après le coran et les prédicateurs, le mal, dans le Monde,
ce sont les mécréants, tous les non-musulmans.

D’après  le  coran,  Muhammad  a  fait  ce  combat  mieux  que
quiconque, les califes ou pieux ancêtres l’ont fait en héros
insurpassables, les combattants sur le sentier d’Allah l’ont
tous fait depuis : cette guerre offensive est licite et
récompensée.

Puisque vivre en France c’est vivre chez les mécréants,
alors que le musulman ne doit pas accepter la soumission
autrement qu’à son dieu, le déchirement mental est source de
traumatismes psychologiques.

Il faut admettre que la vie sur terre n’est qu’une épreuve à
subir en gémissant. Il subit et il gémit. Et il hâte les
souffrances inéluctables et salvatrices  en provoquant son
arrestation et son jugement inique par des hommes mécréants
mais outils d’Allah qui décide de tout et le sauvera.

En prison, l’aumônier musulman comprend la souffrance des
détenus et leur explique que le mal qu’ils ont commis n’est
pas le vol, puisqu’il s’agit de butin de guerre agréable aux
yeux d’Allah, mais c’est de s’être fait prendre par les
forces  de  l’ordre.  «  Ne  recommence  plus…  à  te  faire
prendre  !  »

Les lois de la France, contrairement à la sharia, doivent
être violées, méprisées, moquées. Puisque celles de l’islam
sont les seules que le musulman doit suivre.



Le destin du musulman en France est donc d’être perçu comme
un délinquant, un réprouvé et un condamné. Alors qu’il ne
fait qu’obéir à la seule vraie loi de son clan, de son armée
secrète.

 

Une longue histoire de 14 siècles, se composant de
conquêtes  guerrières  toutes  offensives,  mais
présentées comme défensives dans le but de victimiser
les musulmans.

La triste prise de conscience que ses ancêtres, sa ‘’race’’,
n’ont rien inventé pour l’humanité, uniquement la guerre
offensive contre tous depuis 14 siècles, n’arrange pas le
moral !… Quel échec pour sa  ‘’race’’ (son ethnie d’origine,
que  celle-ci  soit  arabe  ou  de  peuples  arabisés  et
islamisés) ! Quelle honte ! Quel désastre pour l’humanité !

Un Histoire honteuse qu’on ne peut que détester. Ou réécrire
en mentant. Encore et toujours…

Le  sentiment  d’être  un  raté,  fils  de  ratés,  sauvés  in
extremis  par  l’argent  du  pétrole  des  monarchies  arabes
finançant l’islam…

 

La fatalité comme destin de l’Homme

Puisque ce n’est pas l’homme qui est maître de son destin ni
de  ses  actions,  mais  c’est  Allah,  il  faut  s’y  faire  :
Inch’Allah ! Si Allah le veut !

La  colonne  vertébrale  de  l’homme,  son  honneur,  sa
conscience, ses devoirs, s’effritent et ne valent rien face
aux caprices d’Allah.

Quoi qu’il fasse, le pauvre musulman ne sera jamais son
maître mais sera toujours le pantin, la marionnette de son



Créateur envers qui il ne sera jamais assez soumis.

Sa folie, ses refus d’obtempérer, ses trafics de drogue et
ses  larcins,  ses  mensonges  et  ses  doubles  et  triples
identités, le rapprochent du divin. Il se soûle de cette
mystique  qu’il  a  appris  à  pratiquer,  à  connaître,  à  
cultiver. Souvent dans la crasse et l’échec. Mais en tant
que  musulman  déterminé.  Dans  le  sens  de  victime  du
déterminisme ou, plus exactement du choix de ses parents et
de son entourage familial et clanique immédiat. C’est-à-dire
victime de l’islam.

Mais puisque c’est une religion… !

 

–   La torture sans fin des injonctions contradictoires.

 

Lorsqu’une  personne  ou  un  groupe  (famille,  quartier,
ensemble se reconnaissant comme différent du pays d’accueil)
cultive  la  différence  et  apporte  avec  soi  ses  lois,
différentes du pays d’accueil et déclarées supérieures, il y
a fracture, ‘’séparatisme’’, dans le pays d’accueil.

Les injonctions contradictoires quotidiennes imposées aux
cerveaux ne laissent pas intacts les individus soumis à une
telle pression. A qui obéir, finalement ? Et qui me prouve
que c’est la loi française qui a raison ? Mes parents et mes
maîtres en islam, citant le coran, m’ont dit le contraire…

Les individus qui valorisent cette fracture comme ceux qui
la subissent se mettent alors en marge de la société. S’ils
sont pris, jugés et condamnés, ils colorent les prisons :
ils sont visibles ou leurs prénoms les trahissent. S’ils se
faufilent dans la société en tentant de jouer le double jeu,
ils risquent de développer une frustration, un dédoublement
de  la  personnalité,  un  trouble  mental,  la  folie,  un



déséquilibre.

 

Quand nos responsables politiques le comprendront-ils ?

Et quand les commissions de l’Union Européenne et de l’ONU,
chargées des « Droits de l’Homme », laisseront-elles la
France régler ce problème intérieur à la France, problème
strictement franco-français, directement lié à l’histoire de
notre pays et à la volonté des Français de conserver et de
sauver leur identité ?

 

Ce sont les Français qui risquent maintenant de devenir
fous : ce que nous perdons depuis moins de 40 ans, ce qu’on
nous vole, est trop grand, a trop de prix pour que cette
perte soit acceptée sans hurler de douleur.

 

Les  Français  voient  comment  la  France  est  brutalisée.
Comment elle est noyée malgré elle et malgré eux dans un
grand bain multiculturaliste ; comment les symboles de leurs
racines  chrétiennes  sont  extirpées  de  leur  identité  ;
comment  est  célébrée  l’Europe  du  marché  dont  les  USA
commandent tous les rouages ; comment s’impose l’islam sur
tout le territoire, comment il gagne du terrain au nom de la
lutte  contre  le  racisme  et  pour  satisfaire  aux  diktats
européens du respect de la diversité ; comment notre pays
est tiré vers le bas en dépensant le plus gros de ses
finances  dans  le  social  à  destination  des  étrangers  ;
comment  la  submersion  migratoire  nous  étrangle  et  nous
étouffe ; comment l’identité française est salie et attaquée
de partout.

 

« Toutes les nations européennes risquent de devenir bientôt



petites nations et de subir le sort des petites nations »
« la petite nation est celle dont l’existence peut être à
n’importe  quel  moment  mise  en  question,  qui  peut
disparaître, et qui le sait. »  nous a laissé en testament
l’écrivain  d’origine  tchèque  Milan  Kundera  qui  vient  de
mourir.

Seule  la  résistance  d’une  majorité  de  Français  pourrait
éviter le désastre.


